



Nombre: Paulina Ofelia López Velasco.

Materia: Diseño Multimedia

Trabajo: Super Nota.

Grado: Noveno Cuatrimestre.

Grupo: Diseño Gráfico

18 de Junio de 2025

INTERFAZ GRÁFICA DE USUARIO



Gui Bonsiepe

Fue un gran diseñador que tuvo una manera nueva de ver el diseño, él siempre tuvo una idea de que el diseño estaba conectado al usuario a través de la tecnología. El diseño implica generar relaciones entre objetos, servicios o usuarios.



GUI es el medio visual mediante el cual el usuario y la máquina (teléfono, tablet, celular, etc.) interactúan entre sí. Para que una buena GUI sea creada, debe de ser segura, accesible, flexible, intuitiva y eficiente.

Diseño Interactivo



Dentro de los conceptos de la interfaz gráfica, se encuentra el diseño interactivo que es aquel en el cual el usuario tiene la experiencia de explorar y recorrer por su cuenta. Este diseño el mismo usuario decide a donde o como navegar, este no es lineal.

Hipertexto o hipervínculo/ hipermedia.

Estos se encuentran siendo parte de la interactividad digital, son enlaces hacia contenidos para compartirlos hacia los demás, puede ser contenido con imágenes o únicamente texto.



Mis conclusiones

En este módulo he podido aprender a cómo funciona la interfaz de los medios digitales, saber la manera en la que podemos hacerla más eficaz, buscando sobre todo la satisfacción del usuario.

Cada interfaz tiene su propia complejidad y cada uno su propio fin, por ello, debemos retomar todo lo aprendido para poder mejorar, innovando y creando.

